

**CORPORATE EVENT NOTICE:** Admission par cotation directe  
**EUROPLASMA**  
**PLACE:** Paris  
**AVIS N° :** PAR\_20090717\_03694\_ALT  
**DATE:** 17/07/2009  
**MARCHÉ:** Alternext

## I - ADMISSION D' ACTIONS PAR COTATION DIRECTE

Conformément au chapitre 1 (paragraphe 1.4) et au chapitre 3 des règles d'Alternext, Euronext Paris S.A. a décidé l'admission sur Alternext des 11 383 752 actions existantes composant le capital de la société EUROPLASMA.

L'admission des actions de la société EUROPLASMA aura lieu le 21 juillet 2009, selon la procédure de cotation directe. Les actions de la société sont actuellement négociées sur le Marché Libre et le flottant est supérieur à 2,5 M d'euros.

Les informations concernant les modalités de l'offre sont fournies au public comme suit :

Un dossier d'information est disponible sur le site Internet d'Alternext ([www.alternext.com](http://www.alternext.com)), sur celui d'Atout Capital ([www.atoutcapital.com](http://www.atoutcapital.com)), sur le site de l'émetteur ([www.europlasma.com](http://www.europlasma.com)), et à son siège social, 471 Route de Cantegrit Est - BP 23 - 40110 Morcenx.

## II - CONDITIONS D'ADMISSION

### Calendrier de l'opération et aspects techniques

20 juillet 2009 au soir : radiation des actions de la société du Marché Libre, fermeture de la ligne de cotation et élimination des ordres présents en carnet le 20 juillet 2009 au soir.

21 juillet 2009 : première négociation des actions EUROPLASMA sur Alternext. Il appartiendra aux membres du marché d'introduire les nouveaux ordres de leurs clients.

### Conditions d'ouverture du carnet d'ordres central

Procédure de cotation : cotation directe selon les dispositions de l'article 6.3 des règles d'Alternext.

Cours de référence : dernier cours coté dans le carnet d'ordre central sur le Marché Libre.

Mode de cotation : continu

Pré ouverture : 7h15.

Ouverture : 9h00.

Seuils de réservation : +/- 10%.

### **Admission aux négociations des actions émises par EUROPLASMA**

Euronext Paris fait connaître qu'à partir du 21/07/2009, les actions ci-dessous émises par EUROPLASMA seront admises aux négociations sur Alternext.

#### *Principales caractéristiques des titres admis:*

Nombre de titres à admettre:	11 383 752
Jouissance:	01/01/2009
Forme des titres:	Nominatif
Banque introductrice:	Atout Capital
Service financier:	CACEIS Corporate Trust 23
Secteur ICB:	2757 Industrial Machinery

#### *Cotation:*

Groupe de cotation:	E2	Cotation:	Continuous
Quotité:	1	Devise:	EUR
Unit / %:	Unit	SRD:	No
Garantie R/L:	Yes	Dépositaire local:	Euroclear France
Apporteurs de liquidité:	ODDO et Cie (00585) et Amsterdams Effectenkantoor B.V. (29477)		

Libellé:	EUROPLASMA	Code CFI	ESVTFN
ISIN:	FR0000044810	Code Euronext:	FR0000044810
Mnémonique:	ALEUP		

\*\*\*\*\*

<b>CORPORATE EVENT NOTICE:</b>	Direct Listing <b>EUROPLASMA</b>
<b>LOCATION:</b>	Paris
<b>NOTICE:</b>	PAR_20090717_03694_ALT
<b>DATE:</b>	17/07/2009
<b>MARKET:</b>	Alternext

### **I - LISTING OF SHARES**

Pursuant to Chapter 1 (§1.4) and Chapter 3 of Alternext Rules, Euronext Paris S.A. has decided to admit on Alternext 11,383,752 existing shares representing the outstanding capital of EUROPLASMA.

Information regarding the company EUROPLASMA will be provided to the public as follows:  
An information document is available on the website of Alternext ([www.alternext.com](http://www.alternext.com)), on the website of Atout Capital ([www.atoutcapital.com](http://www.atoutcapital.com)), on the website of the issuer ([www.europlasma.com](http://www.europlasma.com)) and at the company's head office : 471 Route de Cantegrit Est - BP 23 - 40110 Morcenx.

The listing of EUROPLASMA's shares on Alternext will take place on 21 July 2009 under the conditions stated below. EUROPLASMA shares are currently traded on the Marché Libre. The float is over EUR 2.5 M.

## II - ADMISSION CONDITION

### Time schedule and technicals comments

20 July 2009 in the evening: closing of the trading and delisting on the Marché Libre. All remaining orders will be cancelled.

21 July 2009: opening of the trading for EUROPLASMA's shares on Alternext. Market members will have to introduce in the trading system the new orders send by clients.

The opening of the trading will be done directly in the system in accordance with the provisions of article 6.3 of Alternext Rules.

Continuous mode

Pre opening: 7:15 AM

Opening: 9:00 AM

Reservation thresholds :+/- 10 %

Reference price will be the last price trade on the Marché Libre central order book.

### ***Listing of the shares issued by EUROPLASMA***

Euronext Paris announces that, from 21/07/2009, the ordinary shares described below issued by EUROPLASMA will be listed on Alternext.

#### *Main characteristics of the securities to be listed:*

Number of securities to be listed:	11,383,752
Dividend due date:	01/01/2009
Form:	Registered
Listing agent:	Atout Capital
Financial service:	CACEIS Corporate Trust 23
ICB sector:	2757 Industrial Machinery
Compartment:	

#### *Quotation:*

Trading group:	E2	Trading:	Continuous
Lot size:	1	Currency:	EUR
Unit / %:	Unit	DSO:	No
Guarantee:	Yes	Local depositary:	Euroclear France
Liquidity providers:	ODDO et Cie (00585) and Amsterdams Effectenkantoor B.V. (29477)		

Product name:	EUROPLASMA	CFI code	ESVTFN
ISIN:	FR0000044810	Euronext code:	FR0000044810
Symbol:	ALEUP		

\*\*\*\*\*